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あと六日、バイバイ「菅」 2011/05/28 09:00 

 祖国再興の決戦、国会議員は命を投げ出せ！  

  

 打倒菅の為、悪魔と手を組んでも 

 絶対に内閣不信任案を成立させよ 

  
  

 
 画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 ６・３決戦へ 自公、来週中に不信任案提出  
 民主すでに５０人超の同調確実  
 菅首相は「まとまった対応できる」と自信 
  
 自民、公明両党は27日、幹事長・国対委員長会談を行い、来週中に内閣不信任決議案を衆院に共同提出する方針を固めた。

6月1日の国家基本政策委員会合同審査会（党首討論）、2日の衆院本会議での菅直人首相による主要国首脳会議（仏ドービ

ル・サミット）の報告を踏まえ、提出する方向で調整しており、採決は3日となる公算が大きい。 
  
 民主党ではすでに50人以上が同調する意向を固めており、成立の可能性は十分ある。4日は衆参の首相指名選挙から１周

年。この直前に政権は重大局面を迎える。（後略、産経新聞5月28日1面記事から） 
  

1あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



 
産経新聞5月28日4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 ようやく、やっと谷垣自民党は6月3日（金）に内閣不信任案を衆議院に提出する腹を固めたようです。情けないことに公明党に

押されて。あと、6日間です。決まった以上は、「小沢と組むのはイヤだ！」などと抜かしている幹部は首をすげ替えて、「日本の

敵を倒すためには悪魔とでも手を組む」というしたたかさを持ったベテランが、水面下で造反組と連携・調整してくれることを期待

します。 
  
 提出した以上は、必ず通す！ 初の課題がこれです。票読みはそっちの専門家の領域でしょうから任せるとしても、自民、公

明、みんな、共産、たちあがれ日本が賛成、民主党内でも既に50人以上が同調と産経が伝えていますから、あとひと息ではない

ですか？ 
  
 それどころか、国民世論はず～と三分の二が「支持しない＝不信任」の状態が続いているのですよ。日本国民はとっくに見限っ

てきたのです。この期に及んで「震災対策中は代えるべきではない」などともっともらしいことをいう政治家や評論家、マスコミに

は、「日本解体に手を貸す国賊！」というレッテルを貼ってやりましょう。   
  

2あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



 
読売新聞5月28日4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 ところで、この内閣不信任案が成立したら、自動的に内閣総辞職か解散総選挙かの二択になります。菅首相に人間としての理

性が「ひとかけら」でも残っていれば、総辞職が常識的な落としどころになりますが、その場合、ではその後はどうなんだ、という

話になります。 
  
 ここで、よく言われる、期間限定・解散総選挙を前提にした救国内閣のシナリオが描かれてきたわけで、その場合の首班は、青

山繁晴氏は平沼赳夫氏、三輪和雄氏は西岡武夫参院議長、という名前をあげ、一定の共感を得てきたわけです。私は本音では

平沼赳夫氏を希望ですが、民主党をまとめるという視点では西岡武夫氏という選択も可能性は充分あると思います。今回の数度

にわたる「首相への辞任要求」の発表はインパクトがありました。 
  
 一方、不信任案提出が確実と見るや、政権幹部から「首相は辞職せずに必ず解散総選挙をやる」と、民主党内の不信任賛成

派＝小沢氏中心のグループに圧力を掛けています。曰く、党除名、公認しないと。この程度の脅しに屈するような議員は、仮に寝

返っても必ず選挙で落ちるでしょう。 

海水注入は 

結果オーライではすまない 

 
 自民党参議院議員西田昌司・ビデオレター（5月27日） 

  

3あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



 私は現在の被災地の状況をみると、物理的に総選挙など不可能と見ていますが、仮に菅首相が解散総選挙に打って出れば、

それこそ「飛んで火にいる夏の虫」でしょう。それこそ声なき良識ある圧倒的多数の日本国民から怒りの鉄槌をうけて、民主党は

破滅的な大敗。へたをするとみんなの党の後塵を拝する結果となるかもしれません。 
  
 政府や執行部から脅しを受けている民主党の議員諸君。国民は見ているぞ。ここで筋を通せばやがて復活の目はあるだろう

が、万が一、寝返ったら諸君達の政治生命は確実に終わると心得よ。いまの日本国民はそんな卑怯者は必要としていない。 
  
 前回、無念の落選を余儀なくされ、再起を期して頑張ってきた保守系の前・元議員の皆さん。お待たせしました。ようやく勝負の

時が近づいてきました。もう一度、日本という祖国再興のために政治の 前線に必ず戻ってきてください。心から応援していま

す。日本の運命の選択まであと一週間です。 

トップの仕事とは？ 

 
産経新聞5月28日1面の「産経抄」 

  
---------------------------------------------------------- 

ヒゲの殿下と自衛隊 

4あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



 
【今週の御皇室】高清水有子[桜H23/5/26]  

  

震災で剥がれ落ちた左翼の欺瞞 

 
【日いづる国から】西川京子[桜H23/5/27]  

   
 --------------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

5あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/
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2011/05/28 09:04Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 民主、不信任同調への“地ならし”？ 

 
 中間派が一斉に両院議員総会要求で大合唱 ほくそ笑む小沢氏 

 
 自民、公明両党による内閣不信任案提出の動きに連動するように、民主党の「中間派」

が両院議員総会開催を求めて一斉に動き出した。東京電力福島第１原発事故で政府が

説明を二転三転させることへの不満は爆発寸前。両院議員総会を要求することで不信任

案同調に向けて「地ならし」をしたいとの思惑が透けてみえる。（加納宏幸） 

 
 中間派の小沢鋭仁前環境相は２７日午前、衆院第２議員会館の樽床伸二元国対委員

長の部屋を訪れた。 
 小沢氏「不信任案への賛成は難しいが、否決して菅直人首相を信任する思いにはなれ

ない。両院総会の開催を求めよう！」 
 樽床氏「当然だ。この状況を乗り切るには期限を切った大連立が望ましい。一度前向き

な議論をする必要がある」 

 
 両氏ともに小沢一郎元代表系のグループには属していないが、首相への反感は強い。

原口一博前総務相もすぐに同調した。 
 「政府・与党内で総括するため両院総会での議論が必要だ。いきなり不信任案が出てき

たから同調するというのではいけない…」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110528/plc11052801310005-n1.
htm 
 
・何でも良いから圧倒的多数で不信任案を通せ！  

 

2011/05/28 09:33Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います、又、ご苦労様です。 

 
「不信任案可決なら絶対解散」？、岡田幹事長も自分の党議員を馬鹿にしたものです。し

かし一方、偽実行不可能マヌフェストで国民を騙し捕った政権である事を、岡田自身が認

めた発言ですね、お前達、選挙に成ったら絶対議席を失うよ、と？ この彼の発言が国民

を馬鹿にした発言である事を岡田自身が理解出来ない状態に彼自身が陥っている事を

自認している訳です。 其の点、離党届を２−３日前に提出した若い横粂議員はなかなか

ガッツが有りますね？ 

 
今日から月曜頃迄台風の影響も有ってかなりの雨が降る様ですが、民主党の数々の愚

策を洗い流して、正しい日本に一刻も早く戻しましょう。 

 
良い週末を過ごしてください。ところで、昨日のご自宅に掲揚した旭日旗素晴らしいです、

感動しました。  

 

2011/05/28 10:07Commented by zedock さん 

あと6日待ち遠しいです。ガッキーがふらふらしないか一抹の不安がありますが。  

 

2011/05/28 10:34Commented by 花うさぎ さん 

6あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



To iza1824さん おはようございます。 
 
>偽実行不可能マヌフェストで国民を騙し捕った政権である事を、岡田自身が

認めた発言ですね、お前達、選挙に成ったら絶対議席を失うよ、と？  

 
そういうことですね。国家が歴史はじまって以来の国難に直面し、その主因がバカ菅だと

いうのに、あまりに意識レベルの低さに卒倒しそうになります。 

 
 
この彼の発言が国民を馬鹿にした発言である事を岡田自身が理解出来ない状態に彼自

身が陥っている事を自認している訳です。 其の点、離党届を２−３日前に提出した若い

横粂議員はなかなかガッツが有りますね？ 

 
>民主党の数々の愚策を洗い流して、正しい日本に一刻も早く戻しましょう。 
 
そういう雨になって欲しいです。 

 
>昨日のご自宅に掲揚した旭日旗素晴らしいです、感動しました。 
 
ありがとうございます。今度はZ旗もチャンスを見つけて掲揚してみます(^^)。 

 

2011/05/28 10:35

Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん おはようございます。 
 
>あと6日待ち遠しいです。ガッキーがふらふらしないか一抹の不安がありま

すが。 

 
ここまできた、またフラフラしたら総裁失格、即辞任でしょう。  

 

2011/05/28 10:36

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  第27回 国体文化講演会  
 
日時 6月1日（水） 18時30分 （18時00分開場） 

場所 中野サンプラザ 7階 研修室10   
    http://www.sunplaza.jp/ 
 
内容 
講師：皿木喜久（産経新聞論説委員） 
演題：「明治人の気概に学ぶ」 

 
参加費 1,000円 （協力費） 
主催 日本国体学会  http://www.kokutaigakkai.com 
    TEL 0422-51-4403  
    MAIL kokutaigakkai@kokutaigakkai.com  

 

2011/05/28 10:41Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
あと６日ですか、待ち遠しいです。やっとここまで来ましか。 
救国内閣には、石原副総理もほしいですね！ 

 
既出かとは思いますが、パチンコ・アドバイザー議員を揺さぶるチャンスですね。アドバイ

ザー以外の議員や地方議員を含めた全ての議員の演説会や講演会などで、必ず誰かが

「センセイは、パチンコと関係ありますか？」との質問をすれば、パチンコ議員や亡国産業

を追い詰めることが可能になります。皆でやりましょう！ 

 
パチンコ・アドバイザー議員（パチンコチェーンストア協会） 

http://www.pcsa.jp/member.htm 
 
民主３７名、自民１１名、公明３名、無所属２名です。 
地方議員の中には、隠れ保守なども、いそうですね。  

 

2011/05/28 10:52Commented by hhonda さん 

7あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



４Kを絶対に止めては行けないと言っているのは小沢一郎。止めたら造反と言

っている。 
内閣不信任案がとうればどうなるのでしょう。 
党員資格の無い汚沢さんが首相になったら自民党はどうなるか。もっと手強い

か。 
谷垣さんが首相になったら汚沢さんは何が得する。共存出来るのか。 
西岡さんが首相になって自民党は何が得する。 
復興で儲かる２００−３００億の袖の下が自民党も小沢も喉から手が出る程欲しい。 
全然複雑でわかりません。  

 

2011/05/28 11:00

Commented by yohkan さん 

 
剣豪西岡ポスター掲載、ありがとうございます。 

 
自民も公明も民主も、我こそはと国思うサムライ政治家は今こそ立ち上がらなきゃいけま

せん。うわああああと、正義が立ち上がって悪を倒すチャンスです。 

 
皆のもの、西岡さんの一徹さに続け、菅を倒せと云いたい。小沢さんにとっては再度復活

するチャンス。菅の如きプロ市民にしてやられる男ではない筈と、ちょっぴり期待してま

す。  

 

2011/05/28 11:52Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
昨日の旭日旗、緑に映えていましたね。 
いつかZ旗もお願いします。 
yohkanさんの画像もいつも素晴らしいです。 
 
寛仁親王殿下が自衛隊関連の公務をなさっていること、実はこちらの動画で初めて知っ

た部分もあります。メディアの扱いがどうにも小さいですね。 

 
やっと不信任案提出のめどが立ったようですが、政府が与党に対して「解散」で脅しをか

けますかね普通。如何にも民主党らしくはありますが^^; 
総選挙で民主党大敗、新政権のもとで復興と言うのが望ましいかと思われますが、花うさ

ぎさんが以前仰ったように、被災地での選挙活動の問題もあるでしょうね。しかし、どうも

この総理はお構いなしかもしれません＞＜解散が天皇陛下の国事行為であることも、ど

のくらい知っているのか疑問です。 
一方で、こういうことは仕事が速いですね。 

http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20110527-OYT1T00848.htm  
期間内なら何度でも沖縄観光…中国人へビザ発給  

 
  枝野官房長官は２７日夕の記者会見で、沖縄を訪問する中国人観光客に対して、７月

１日から、一定期間内に何度も訪問できる数次ビザを発給することを明らかにした。  

 
  枝野長官は「沖縄の観光振興につながると期待する」と述べた。  
  ２８日に沖縄を訪問する松本外相から、沖縄県側に説明される予定という。  
（2011年5月27日18時10分 読売新聞）  
 
同じ読売の、昨日の夕刊ですが、こんなことも企んでいるようです。 

 
人権救済 国連へ個人申請可能に 政府、年内の導入目指す  

 
 政府は26日、人権侵害を受けた人が国連などの国際機関に直接、人権救済を申し立

てることができる「個人通報制度※」を導入する方針を固めた。  

法務、外務両省を中心に制度の細部を詰め、年内の閣議了解を目指す。  
（後略） 
あとTPPを早期判断すると言ってみたり、全くどうしようもない政府です。 
6月3日、恐らく参院予算委員会がクライマックスでしょう。その日が待たれます。 
 
末筆ながら、西田議員の動画ありがとうございます。 

 
 

 

8あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



2011/05/28 12:34Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>救国内閣には、石原副総理もほしいですね！ 
 
いいですね～(^^)。また内閣リストでも作りますか。 
 
>必ず誰かが「センセイは、パチンコと関係ありますか？」との質問をすれば、パチンコ議

員や亡国産業を追い詰めることが可能になります。皆でやりましょう！ 

 
おお～チャンスですね。 

 

 

2011/05/28 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
>内閣不信任案がとうればどうなるのでしょう。 
 
今よりは相当マシな内閣が出来るでしょう。 

 
>全然複雑でわかりません。 
 
考えすぎではないですか？ 

 
救国といっているのに損得勘定で判断すると対極を見誤ると思いませんか。 

 

2011/05/28 12:39Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>剣豪西岡ポスター掲載、ありがとうございます。 
 
こちらこそ、いつも感謝です。 

 
>うわああああと、正義が立ち上がって悪を倒すチャンスです。 
 
いいですね～。いまそのチャンスがやってきました。 

 
>菅の如きプロ市民にしてやられる男ではない筈と、ちょっぴり期待してます。 
 
トップの目はないですけどね(^^；。 

 

2011/05/28 12:45Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん こんにちは。 
 
＞いつかZ旗もお願いします。 
 
了解しました。タイミングですね。 

 
＞期間内なら何度でも沖縄観光…中国人へビザ発給  

 
かあ～頭に来ますね。 

 
＞人権救済 国連へ個人申請可能に 政府、年内の導入目指す  

 
あれ～、寿命が見えたとやりたい放題ですね。ふざけるな！ですよ。早く新政権つくって

ひっくり返しましょう。 

 

 

2011/05/28 13:35Commented by katachi さん 

今年は、半月にもならないのに、大震災・原発事故･大津波のトリプル災害と政局不安定

とガタガタです。 
もう五月も終盤で本格的な梅雨に入ります。 

 

9あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



このような状態だと長雨で地盤の緩みも起りそうです。 
例年に無く、早々と台風の接近もあり、日本の自然界までもが不安定になっているように

も感じます。 
雨降って地固まると言いますが、今回はかなり緩むのではないでしょうか。 
二次災害が、心配です。 
自然界のほうが、敏感に日本の現状に反応しているようで、鈍感人間にとってクスリにな

りすぎてリスクのほうが大きい一年になる気がします。  

2011/05/28 13:40

Commented by iza1118 さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
不信任案が可決し、菅が解散総選挙を選択した場合には 

私の希望としては 
小泉元首相に東京18区に出馬していただいて 
菅を引退に追い込むとともに 

 
小泉さんには 救国内閣の首相として 
この国を立て直していただきたいと考えますが 

 
花うさぎさんのお考えはどうですか？  

 

2011/05/28 14:05Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 やっときましたね。皆様の活動の成果です。長い長い１週間になりそうです。不信任案

成立の場合、総辞職か､解散かどちらでも気骨のある総理の誕生を願っています。外国

にいいように扱われる総理は遠慮したいところです。  

 

2011/05/28 14:17Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
内閣不信任案ですが、社民党と共産党は反対に回るようですから、民主党から80名以上

の造反者が出ない限り、可決は難しいような気がします。 

 
仮に総選挙となれば、民主党議員(特に小沢系の新人)は落選確実ですから、自分で自

分の首を絞めるような不信任案に賛成するとは考えにくいのですが。 

 
そんなこともあり、両院議員総会で空き菅だけ、引きずり下ろそうという姑息なことを考え

ているのでしょう。 

 
また、内閣不信任案を提出し、否決されてしまうと「切り札」を失うことになり、 悪の場

合、今国会どころか、これからしばらく空き菅が首相の座に居座る危険性が高い点も気に

なります。 

 
その点、皆さまはどのようにお考えでしょうか。 

 

 

2011/05/28 15:11Commented by katachi さん 

>その点、皆さまはどのようにお考えでしょうか。 
 
民主党議員の化けの皮が剥がれた時点で、国民から必要とされなくなった。 
拠って選挙しても負けると言う以前に己がこの国に必要とされているのか問うて見てはど

うか？ 
真に国を思う人間が、民主に存在するなら、内閣不信任案に賛成するのが、 後の仕事

である。 
それでも出たいなら、己を晒し、審判してもらうが良い。 
必要とされない事は企業も同様で、社会から淘汰されるのが常である。 

 
 

 

2011/05/28 17:20Commented by しばりょう さん 

To ef5861jaさん  
>花うさぎ様、こんにちは。  

10あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



> 
>内閣不信任案ですが、社民党と共産党は反対に回るようですから、民主党から80名以

上の造反者が出ない限り、可決は難しいような気がします。 

> 
>仮に総選挙となれば、民主党議員(特に小沢系の新人)は落選確実ですから、自分で

自分の首を絞めるような不信任案に賛成するとは考えにくいのですが。 

> 
>そんなこともあり、両院議員総会で空き菅だけ、引きずり下ろそうという姑息なことを考

えているのでしょう。 

> 
>また、内閣不信任案を提出し、否決されてしまうと「切り札」を失うことになり、 悪の場

合、今国会どころか、これからしばらく空き菅が首相の座に居座る危険性が高い点も気に

なります。 

> 
>その点、皆さまはどのようにお考えでしょうか。 
 
参議院で、問責決議案を可決させれば、議長が 西岡氏ですから、 
実質、参議院は開催されません。 
たとえ、衆院で、内閣不信任案 否決されようが、ジエンドです。 
この時期 解散総選挙は、できません。 
内閣総辞職しかありません。 

 
その場合、トップを誰にするか、この際 自 民から出さず、 
西岡氏 平沼氏が、いいと思います。 
内閣は 自民党に有能な人材一杯いますから、被災地復興に、実行力のある内閣が、必

須です。 

2011/05/28 17:30

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>自然界のほうが、敏感に日本の現状に反応しているようで、鈍感人間にとっ

てクスリになりすぎてリスクのほうが大きい一年になる気がします。 

 
う～ん、その予測だと誰かが言ってましたが、日本は自ら溶解してなくなってしまいそうで

す(^^；。 

 

2011/05/28 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To iza1118さん こんにちは。  
 
>小泉元首相に東京18区に出馬していただいて 
>菅を引退に追い込むとともに 
 
ここまでは良いですね。 

 
>小泉さんには 救国内閣の首相として 
>この国を立て直していただきたいと考えますが 
 
首相再登板はないと思いますよ。彼も年をとりました。 

 
今考えると、小泉政権が五年間も続いたのは奇跡に近かったですね。  

 

2011/05/28 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>外国にいいように扱われる総理は遠慮したいところです。 
 
はい。 

 
国益重視、日本人のために政治をやってくれる政権を誕生させねばなりません。 

 

2011/05/28 17:37Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 

11あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



>その点、皆さまはどのようにお考えでしょうか。 
 
それこそ 悪、日本亡国への道ですね。 

 
そうならないように、我々草の根も不信任案が成立するようにやれることは何でもする、と

いうスタンスで行動しなければなりません。 

 
私たちは第三者でも傍観者でもないのですから。  

 

2011/05/28 17:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
同じコメントがダブっていましたので、一つを削除させて頂きました(--)。 
 

 

2011/05/28 17:49Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>＞人権救済 国連へ個人申請可能に 政府、年内の導入目指す  
> 
>あれ～、寿命が見えたとやりたい放題ですね。ふざけるな！ですよ。早く新政権つくって

ひっくり返しましょう。 

 
激しく同意です。 
先ほど「博士の独り言」にありましたが、例の人権救済法案について、すぎやまこういち氏

や櫻井よしこ氏が意見広告を出されているようですね。 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-4373.html 
すぎやま氏、櫻井氏、GJです！ 
「クスリに見せかけた、毒薬」正にその通りです。あるいは「猛毒」「劇薬」と言うべきかもし

れません。 

 
それから、しばりょうさんの 

 
参議院で、問責決議案を可決させれば、議長が 西岡氏ですから、 
実質、参議院は開催されません。 
たとえ、衆院で、内閣不信任案 否決されようが、ジエンドです。 
この時期 解散総選挙は、できません。 
内閣総辞職しかありません。 

 
恐らく、西岡氏も、これを自覚された上で行動に出られたのではないかと思います。 

 

2011/05/28 18:01Commented by tourokurad さん 

花うさぎ さん   適宜のアップ、感謝します。 
内閣不信任案の決議は否決なら、小沢氏の政治家と 
しての死を意味する。 
このさい、問責決議で参議院がストップするであろう。 
マスコミはこの事態に際して国民の側に立つか否かが、 
審判されるであろう。国民の意思は既に菅不信任を 
可決している。どのように取り繕っても梅雨を晴らすのは 
野党による国家運営である。何れの方向を向いても 
菅一派の再生の目はない。悪名の高さのみが菅一派の 
存在を示す事になる。 
「菅よ、国民の怒りを知れ。」である。 
国民統合の象徴としての「政権奪還」がなるまで、 
国民は待っている。 
長く、大きな犠牲の上に独裁者が君臨するのは、 
認められないのだ。 
「奢る平家も久しからず。」 
「諸行無常の鐘が鳴る」 
非情の菅政権は壊滅せよ。 

 

2011/05/28 18:07Commented by しばりょう さん 

12あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



To 花うさぎさん  
こんにちは。 

> 
>同じコメントがダブっていましたので、一つを削除させて頂きました(--)。 

 
すみません。 
ダブってしまったようです。  

 

2011/05/28 19:08

Commented by pioneer48 さん 

ご投稿と話が違って済みません。 

 
先日次のような持論を述べました。 

 
＞戦後の法曹界は左翼傾向が強い。法務官僚もおかしい。何故か？ 
これには持論があります。 
司法試験に受かる為、或は国家公務員上級試験に受かる為、 
「占領政策基本法」に過ぎ無い日本国憲法を丸暗記して 
試験に臨む為、勉強を一生懸命すればするほど左翼的な 
考えに成って行った為だと思っています。 

 
ですから、法務官僚に限らず官僚はどの省でも左巻きが 
多いのです。特に酷いのは外務省、文部省、防衛省の内局組です。 
法曹界は検事、裁判長を辞めて弁護士に成ると、殆どが 
犯人の人権ばかりを擁護する「人権派弁護士」に成る事は 
誰も否定出来ない事実でしょう。 

 
 
私のの持論は渡部名誉教授の本を２００９頃読み始めて 

 
自分なりに考えたものですが、数日前に渡部名誉教授が 

 
上梓された「民主党よ、日本を潰す気か！」を見ますと 

 
持論のような事がびっしりと書かれていました。 

 
それと以前コメントしたように、小和田恆を今回も非難しており、 

 
その量は過去よりも多く、８～９ページに及んでいました。 

 
やはり、教授が言われる「敗戦利得者」が癌のようです。 

 

 

2011/05/28 20:52

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>例の人権救済法案について、すぎやまこういち氏や櫻井よしこ氏が意見広

告を出されているようですね。 

 
情報ありがとうございます。WILLはこれから買おうと思っていたので知りませんでした。 
 
>「クスリに見せかけた、毒薬」正にその通りです。あるいは「猛毒」「劇薬」と言うべきかも

しれません。 

 
はい、日本解体三法案のなかでこれが一番の猛毒です。 

 
>恐らく、西岡氏も、これを自覚された上で行動に出られたのではないかと思います。 
 
そうか、そこまで視野に入れてましたか。納得です(^^)。  

 

2011/05/28 20:55

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>「奢る平家も久しからず。」 

>「諸行無常の鐘が鳴る」 

 

13あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



2011/05/28 20:59Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48 さん こんばんは。 
 
＞数日前に渡部名誉教授が上梓された「民主党よ、日本を潰す気か！」を見ますと持論

のような事がびっしりと書かれていました。 

 
そうでしたか？ 

 
＞小和田恆を今回も非難しており、その量は過去よりも多く、８～９ページに及んでいまし

た。 

 
凄い、この問題の核心かも知れません。敗戦利得者という言葉は渡部昇一氏のオリジナ

ルの造語ですが、うまい言い方ですね。 

 

 

2011/05/28 21:22Commented by abusan１２３ さん 

やっと不信任案決議の目途がたったわけですな。 
これ以上日本が溶解すると取り返しの付かない事に 
なりますからね。こんな情けない日本はもう沢山だ！！と。 

 
寛仁殿下が使われている機械ですが、大昔の電子計算機の 
棒読み状態になっており「お労しや！！」と思いました。 
殿下が生きて居られる内の改良は難しいものが有りますが 
なんとか進化させてくれ！！というのが願いです。  

 

2011/05/28 21:54Commented by deliciousicecoffee さん 

日本のためを思う政治家なら、菅を辞めさせなければなりません。  

 

2011/05/29 00:14Commented by hhonda さん 

内閣不信任案は通過するだろう。 

 
＊反菅、反小沢の自民党と＊反菅反小沢の民事連（約１０９人その内民主党８７人）と＊

変な組み合わせの１年生で比例代表が多数居る小沢派の５０人をあわせれば通過する。

それからどうなる。 

 
１。衆院解散。ー一番其れが良いか。全く新しく国民の意見が反映される。恐らく自民党

の圧勝。ルーザーは小沢派、民主党全体。 
２。小沢一郎が首相になったらールーザーは自民党。下手したら民主党元気を取り戻す

か。巧みな選挙対策でもっと多数の比例代表が当選するか。下手したら自民党議席を奪

われるか 
。 
３。谷垣さん内閣ー自然の成り行きか。 
４。内閣総辞職ー菅、小沢、谷垣 誰がなるのか。民事連が勢力を伸ばすか。 

 

2011/05/29 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>やっと不信任案決議の目途がたったわけですな。 
 
はい。どんな手を使ってでも成立させて欲しいですね。 

 
>殿下が生きて居られる内の改良は難しいものが有りますが 
>なんとか進化させてくれ！！というのが願いです。 
 
本当ですね。非常にご活躍の殿下だけにもう少し何とかならないのか、と素人ながら感じ

ます。 

 

2011/05/29 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん 
 
>日本のためを思う政治家なら、菅を辞めさせなければなりません。 

 

14あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



 
御意！ 

 
日本人の義務と責任ですよ。 

2011/05/29 09:04

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>内閣不信任案は通過するだろう。 

 
嬉しいですね(^^)。 
 
>１。衆院解散。ー一番其れが良いか。全く新しく国民の意見が反映される。恐らく自民党

の圧勝。ルーザーは小沢派、民主党全体。 

 
 
これで行きましょうよ。 

 

2011/05/29 20:23

Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
 

>凄い、この問題の核心かも知れません。敗戦利得者という言葉は渡部昇一氏のオリジ

ナルの造語ですが、うまい言い方ですね。 

> 
 
ずっと以前は、 

 
「あの人東大出？凄い！」「あの人司法試験に受かってる？凄い！」 

 
「あの人外務官僚？凄い！」と言うように洗脳されていましたが、 

 
終戦直後からの「敗戦利得者」によるカラクリを知って以来、 

 
その信奉者と言う目で見ましたら、全く「凄い！」と言う気は 

 
無く成りましたね。 

 
元大使の九条の会の老人は、私の正論でのメールによる論戦を 

 
挑みましたら、「迷惑メール」と言うヘタレ処理されました。(笑) 

 

2011/06/01 09:07Commented by hhonda さん 

菅ー鳩山会談終了；予想どうりに 
鳩山『民主党を分裂させるな。この際身を引いてトロイカの一人小沢一郎の盥回しをして

党員資格復帰、時期総理に。其れが良い。（そうすれば今度の選挙でも１００人も当選さ

せる事が出来て民主党安泰となる）』と言った様な雰囲気。今度は管が小沢に会談申し入

れた。                 可能性が出て来た。  

 

2011/06/01 10:02Commented by hhonda さん 

小沢一郎 ワシントンポストへ談話（猫に小判） 
徹底的にアメリカ嫌い、＊第７艦隊だけで良い、＊クリントンが敬意を表して日本訪問の

際にジツリョクシャ小沢に会いたい。小沢曰く『何故俺が会う必要がある』と言って会わず

＊アメリカに招待したい。『俺を中国と同じ様に歓待せよ』実は行きたくない。威張れない

から。内弁慶だから。アメリカ『来るな』 
アメリカ側『益々嶮（嫌）小沢になった』 
それなのに何故談話？、、、、、、誰かの手引き？ そんな感じがする。 
この人首相になる準備をしているのではないか？ 

 

2011/06/01 10:43Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
コメントを見逃してました(--)。 
 

 

15あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/



 

>その信奉者と言う目で見ましたら、全く「凄い！」と言う気は 
>無く成りましたね。 
 
私もそうでした。 

 
>元大使の九条の会の老人は、私の正論でのメールによる論戦を 
>挑みましたら、「迷惑メール」と言うヘタレ処理されました。(笑) 
 
負ける戦いはしない、と言うことでしょう。  

2011/06/01 10:44

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>今度は管が小沢に会談申し入れた。可能性が出て来た。 

 
今日は長い一日になるでしょうね。 

 

2011/06/01 10:45

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>この人首相になる準備をしているのではないか？ 

 
まさか(^^；。 
 
それは120％ないでしょう。  

 

2011/06/03 03:40Commented by hhonda さん 

そう願います。絶対になってほしくない。誰が小沢のワシントン ポストへの記者会見を手

引きしたか全く不思議。アメリカは小沢の言うことなど全然興味ない。国民は小沢が誰か

聞いた事も無い。紙面をさくのは無駄とゆうもの。オバマもクリントンも議会も嫌な思いし

か残っていない。 近少し本性を現して来てかげりが見えて来たが前原さんはこちらでは

少し人気があった。  

 

16あと六日、バイバイ「菅」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2300805/


